PROJET Les lycéens de Jean-Guéhenno tourneront deux films en janvier

## Le bijou se dessine au cinéma

Le nouveau projet des lycéens de Jean-Guéhenno sur le thème du bijou est lancé par l'écriture des scénarios de deux films qui seront tournés à la rentrée.

our leur dernière semaine de cours avant les vacances de Noël, les lycéens bijoutiers de première année de Jean-Guéhenno ont lancé un nouveau projet cinéma, intitulé Dessine-moi un bijou, dans le cadre du dispositif Aux arts lycéens.

Mardi et mercredi matin, les soixante élèves ont travaillé à l'élaboration des scénarios de deux films, qui seront tournés à la rentrée de janvier, avec l'association KO films et photos.



## Deux cent soixante-huit diplômes ont été remis

Jeudi après-midi, le proviseur du lycée professionnel Jean-Guéhenno, Jean-Marie Labbé, a remis les diplômes obtenus en juin dernier.

268 élèves en bijouterie, restauration, commerce ou maintenance d'espaces verts ont reçu leurs diplômes. Le taux de réussite était de 85 %. « Le succès de l'établissement rayonne dans l'ensemble du territoire et plus encore pour la bijouterie », a souligné l'adjointe au maire chargée des affaires scolaires, Jacqueline Champion.



## Le journal lycéen *le Mur* est sorti juste avant les vacances

Le numéro 171 du journal le Mur, au lycée Jean-Guéhenno, est sorti. Les lycéens ont travaillé, toutes ces dernières semaines, sur la première publication de l'année scolaire 2017-2018.

Au sommaire, pages européennes, dossier de grand reportage en Italie, interview de Philippe Meirieu, chercheur en sciences de l'éducation et de la pédagogie, du groupe de rock français Blankass, d'une militante du droit des femmes, et les pages intra-muros habituelles.



Berry républicain, 23 décembre 2017